
REQUERIMENTO Nº 

 

Assunto: Solicita à Prefeitura Municipal, nos termos do Regimento 

Interno desta Casa de Leis, que determine ao setor competente, estudos para 

melhoria na sinalização de acessos no cruzamento da Av. Maria Teresa da Costa 

Naufal com a Estr. Mun. Benedicto Antônio Ragagnin, em frente ao Residencial 

Itatiba Country Club, conforme especifica. 

 

Senhor Presidente, 

 

CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por moradores, a 

fim de contribuir para solucionar este problema intervindo junto ao departamento 

competente da municipalidade; 

 

CONSIDERANDO que há uma dificuldade de cruzamento de veículos 

entre a Av. Maria Teresa da Costa Naufal com a Estr. Mun. Benedicto Antônio 

Ragagnin, pois no local temos veículos que cruzam tanto entre as vias quanto entram e 

saem do condomínio Residencial Itatiba Country Club; 

 

CONSIDERANDO que as vias são uma importante rota de entrada e 

saída do condomínio, para mais nos horários de pico, onde é muito movimentada devido 

ao grande fluxo de veículos que a utilizam, portanto fica difícil e perigosa também a 

travessia pedestres nesse local. 

 

REQUEIRO, nos termos regimentais e após ouvido o Douto e Soberano 

plenário, que seja oficiada à Prefeitura Municipal, que determine ao setor competente, 

estudos para melhoria na sinalização de acessos no cruzamento da Av. Maria Teresa da 

Costa Naufal com a Estr. Mun. Benedicto Antônio Ragagnin, em frente ao Residencial 

Itatiba Country Club. 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 29 de novembro de 2021. 

 

 

 

 

HIROSHI BANDO 

Vereador – PSD 

(Assinado Digitalmente) 
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